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第1966回例会記録　令和元年7月23日（火）  4/47回

＜点鐘＞	 中島健児会長
＜ソング＞　四つのテスト
＜お客様ご紹介＞
赤本会員のご紹介　鈴木様→「一汁五菜という飲食
店を経営しております。赤本さんは僕の兄貴のよう
な存在です。皆さんから色々教えて頂けたらと思っ
ております」。
＜表彰＞	 中島健児会長
ポールハリスフェロー4回　鈴木文夫会員
ポールハリスフェロー1回　阿久澤会員、赤本会員、
　　　　　　　　　　　　	古澤会員
中島健児会長より鈴木文夫会員、阿久澤会員、赤本
会員に感謝状が渡されました。

＜報告＞	 赤本委員
　一年間皆さんにお世話になったマシュー君が7月
20日エクアドルに帰国しました。来日した頃は日本
語が殆ど話せませんでしたが、帰国する頃には日常
会話程度ができるようになり友達もたくさん作りま
した。苦労もあったとは思いますが充実した留学生
活だったのではないかと思います。　
＜会長報告＞	 中島健児会長
1．�2019–20年度地区大会記念「被災地救済支援チャ
リティーゴルフ大会」の案内

　9/17（火）	湘南カントリークラブ
2．	クラブ青少年奉仕委員長会議開催の案内	
8/5（月）16:30〜18:30	かながわ県民センターホール	
山崎委員長に依頼しました。

3．ガバナー月信クラブ会長執筆協力の件
4．	第40回市内統一美化活動の実施について	
9/29（日）9:00〜12:00	※当クラブの活動日は未定

5．	台湾永和ロータリークラブより親睦ゴルフのお誘い	
10/22（火）〜24（木）	幸福ゴルフクラブ

6．	山口篤会員のご母堂が7月19日にご逝去されまし
た。謹んでお知らせいたしますとともに、心よ
りご冥福をお祈りいたします。

＜幹事報告＞	 金子幹事
＊	近隣クラブ例会変更・案内	
川崎麻生RC、川崎西RC、川崎西北RC、川崎RC、	
横浜東RAC
＊	活動計画書・会報着	
川崎高津RC、川崎中原RC、川崎北RC、
　川崎大師RC

＜ニコニコ委員会＞	 小島委員
　中島健児会長→「クラブ奉仕委員会、各小委員会
委員長の皆様、本日のプログラム宜しくお願いしま
す」。金子幹事→「本日のプログラム、クラブ奉仕
委員会の皆様よろしくお願い致します」。井上久会
員→「マシューがやっと帰りました。本当に大変で

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。
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した。関係者の皆さんご苦労様でした」。石野会員
→「今月から新百合ヶ丘総合法律事務所に移籍しま
した。引き続きよろしくお願いします。事務所のご
案内をテーブルにおいておきました」。小塚会員→
「桐光学園野球部は順調にBest8まで勝ち進みまし
た。久々の甲子園出場を目指していますので、皆様
方の熱い熱い応援をよろしくお願いします」。高山
会員→「よろしくお願いいたします」。以下、感謝
をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安藤
美恵子会員、安藤亨会員、青柳会員、福家会員、井
上勇会員、伊藤会員、鴨志田会員、菊池会員、北島
会員、都田会員、宮崎会員、中島眞一会員、中村会員、
野島会員、親松会員、尾崎会員、佐々岡会員、嶋会員、
白井会員、菅会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、鈴
木岳人会員、渡邊会員、山口卓会員、山崎会員、屋
敷会員、結城会員、小島会員。

＜出席委員会＞	 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

本日のプログラム
＜クラブ協議会＞	 中島健児会長
　クラブ奉仕委員会の各小委員長より活動方針を発
表して頂きます。

◆会場監督（SAA）委員会	 北島委員長
　例会を円滑にスムーズに進める
ことがSAAの仕事です。各委員
が交代で務める予定ですが、第一
例会とイベントの時には委員長が
司会をします。楽しさの中にも規
律ある例会作りを目指そうと思っ
ています。

◆出席委員会	 結城委員長
　もうすぐ移動例会もあります。
移動例会に参加できない方は是非
メークアップをお願いしたいと思
います。メークアップをすると
色々なクラブに行けますし、仲間
もできます。今年度も出席率を上
げたいのでよろしくお願いします。

◆親睦委員会	 安藤亨委員長
　親睦には大きく二つの目的があ
ると思います。１つはロータリー
クラブを知ること、2つ目は親睦を
通じてお互いの気持ちが通じるこ
とです。クラブの雰囲気をよくす
るために親睦委員会が潤滑油とな
れればと思っております。

◆プログラム委員会	 野島委員長
　会長幹事の方針に基づいてプロ
グラムを組んでいきます。クラブ
協議会とは委員長会議です。年5
回ほどが望ましいとされていま
す。クラブフォーラムは年4回ほ
ど企画しています。行事や会員増
強など会員の意見を聞きたい時等に開催します。

◆広報・クラブ会報委員会	 中村委員長
　当クラブのHPとFBの2本立て
となっております。HPはクラブ
の概要や活動内容など普遍的な内
容を記載し、またクラブ会報を毎
週アップしております。一方FB
にはクラブの最新情報を随時アッ
プしております。

◆会計監査	 鈴木清委員長
　今年度から新たにできた役割で
す。会計はプロの野島会員が担当
されているので私の出番はないの
ですが、ガバナンスの点で会計監
査を行っております。真実かどう
か、みんなのためになるかどうか
いう視点で監査しております。

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 37件	 39,000円	 141件	 176,514円
	 	0件	 0円	 5件	 80,400円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 	3件	 60,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第1966回	 49	 39	 10	 	 79.59%
第1965回	 49	 36	 13	 2	 77.55%

出席率


